

L'ŒUVRE DES TABERNACLES.

Avec bonheur, nous offrons à nos chers associés le compte rendu de l'année qui vient de s'écouler. Ils constateront, non sans étonnement peut-être, les heureux fruits de leur zèle, et les beaux résultats de leurs généreuses offrandes.

Louanges à Notre-Seigneur qui, pendant ces douze mois, a daigné répandre sur notre œuvre les bienfaits de sa bonté, et actions de grâces à tous ceux qui nous ont prêté leur bienveillant concours !

Encouragés dans le passé, confiants dans l'avenir, plus que jamais, nous devons travailler à la diffusion de cette pieuse association, destinée à rendre de si grands services au culte divin.

Dans ces jours bénis où la foi nous conduit au berceau de Jésus, qui ne voudrait faire quelque chose pour adoucir au Sauveur les rigueurs de la pauvre étable de Bethléem ? Le moyen le plus efficace ne serait-il pas de se dévouer aux Œuvres Eucharistiques, les plus excellentes dans la religion ? La nôtre répond bien aux aspirations du cœur le plus aimant, le plus sympathique, le plus compatissant !!

Daigne St. François de Sales, dont nous célébrerons bientôt la fête, nous continuer son puissant patronage, et bénir nos efforts, nos travaux et notre désir de procurer la gloire de Jésus-Hostie !